



LA ESCUELA MUNICIPAL DE SALTOS EN UN PROGRAMA DE NEOX

Vva. de la Cañada, 5 dic.- Este sábado 8 de diciembre, la cadena de televisión Neox emite, dentro del programa "Plan Neox", un reportaje sobre la Escuela Municipal de Saltos de Villanueva de la Cañada. Durante éste se podrán escuchar diferentes entrevistas realizadas al entrenador de la disciplina y a saltadores de la escuela.

La emisión tendrá lugar a partir de las 12:00 horas en dicho canal. Además, a partir de la próxima semana, podrá verse en la web municipal.

La Escuela Municipal

La Escuela Municipal de Saltos cuenta, actualmente con 40 inscritos, de los cuales 35 son infantiles y 5 adultos. La actividad se imparte, dependiendo del nivel y edad, de lunes a viernes de 17:30 a 21:30 horas. Durante las clases, los alumnos aprenden a realizar técnicas de saltos con el fin de poder, posteriormente, pasar a niveles más avanzados que les permitirán entrar en el club de saltos del municipio, gestionado por el Club Natación Arcadia. Más información sobre plazas libres en la Piscina Municipal Cubierta (avenida de Mirasierra, 4).